
月 ／ 日 時間 午後2時～午後3時

場     所

地域包括支援センター職員 １名

伊奈町　福祉課職員 ２名

協力病院代表 リハ課統括課長 １名

当該事業について知見を有する者 MSW １名

施設介護職員代表 1名

施設管理者 １名 合計７名

利用者家族　代表 １名

地域住民の代表者 １名

入居者 １名 合計３名

その他

第１８回運営推進会議　議事録

平成２７年５月２７日（水）

グループホーム　きぼう　共同生活室

議     題
①　活動状況報告及び評価

② その他

出 席 者

欠 席 者

具体的内容
①　出欠席の確認

②　「活動状況報告」として、前回会議からの経過報告等、別紙の内容を説明する。

　　特になし

備    考 次回開催予定　　　　平成２７年７月２９日（水）　　午後２時から



.「グループホーム きぼう」活動状況報告（別紙） 
経 過 

平成２７年 ３月 第 17 回運営会議 開催 

４月 介護報酬改定 

 外部評価結果  伊奈町に提出 

     ４月誕生会 

  ５月 外出・買い物 

    

 

５/２７現在   ９名入居 

（伊奈町在住 ４名・さいたま市 ２名・蓮田市 １名・上尾市 ２名） 

 

行事報告 

 今年から、誕生日月に合同の誕生会を開催することにしています。１月は３名、３月は２

名の入居者さんが該当しましたが、４月は 1名の入居者さんが該当しました。4/30 にワンホ

ールのケーキを用意し、誕生会を行いました。プレゼントは、鉢植えの花を用意しお渡しし

ました。たいへん喜ばれていました。 

 ５月の行事として、5/11 の週より、近くのコンビニまで買い物外出を行いました。昨年よ

り天候は良くても、急に気温が上がるため、外出するほうが体に悪い状況が見られ、今年も

急に気温が真夏並みになる日もあったため、午前中の早い時間に施行しました。皆さん、た

いへん喜ばれ、５００円程度を見込んでいましたが、１０００円近い買い物をする方もおら

れました。内容は、海苔のつくだ煮やふりかけなどといったものや、おやつ用にパンやお団

子などを求められておられたようです。なかなか外出ができないため、良い気分転換にはな

ったのではないかと思います。次回は、秋の予定です。 

 

今年度「地域密着型サービス外部評価」について 

 前回も報告いたしましたが、平成 26 年度地域密着型サービス外部評価が終了し、その結果

を４月２０日伊奈町福祉課に報告書を提出しました。今年度も行います。 

 

職員研修について 

以前にも報告いたしましたが、今年度からの内部研修に、新たにインターネットを利用し

た個別研修を取り入れることになりました。本来は、併設施設である「希望病院」の看護部

門が実施することになった、「S-QUE 院内研修 1000」と呼ばれるもので、専門の講師陣によ

る看護研修プログラムを、それぞれの病院で行われている院内研修に組み入れることができ、

学び続ける病院のための研修サービスだそうです。 

このプログラムの中に「ワンポイント介護」というものがあり、「介護職員、看護補助者」

を対象者としています。受講者は、パソコン・タブレット・スマホなどを利用して、１時間

程度の講義を受けていただくもので、講義終了後に、レポートを提出していただきます。 

今回は、「CHAPTER1/接遇 接遇・マナーとコミュニケーション（情報伝達）」について、

学んでいただいています。 

スタッフも、勤務内休憩時間などの時間を利用して、事務所内のコンピューターを利用し

たりと、うまく時間を見つけながら学んでいるようです。 

 

なお、次回以降の具体的なプログラムは次の通りです。 

ワンポイント介護 

公開月  チャプター                   テーマ 

6 月  CHAPTER2/排泄介助             安全な排泄介助と転倒転落予防 



8 月  CHAPTER3/入浴介助             洗体の基礎と入浴前後のチェック

ポイント 

10 月 CHAPTER4/食事介助             食事介助と口腔ケア 

12 月 CHAPTER5/移乗・移動・体位変換①   起居 車椅子移動（一部介助、全介助） 

2 月  CHAPTER6/移乗・移動・体位変換②  体位変換と杖歩行の介助 

 

平成２７年度介護報酬改定について 

 この４月より介護報酬の改定があり、具体的には入居者さん１名あたり１日約 500 円程度

の減収となります。入居者さんの負担は、月約 1500 円程度の負担減ですが、事業所として

は月約 135,000 円の減収。年間で昨年度と比較して、約 160 万円の減収となることになりま

す。 

 今後も、より一段と経費の削減をおこないながら、現状のサービス維持向上を図る所存で

す。 

 

事故報告について  

  ３月以降のヒヤリ・ハット報告は１件ありました。「車椅子からのずり落ち」でした。入

居者さんの身体に問題はありませんでした。 

 

入居者の移動について 

 ９床満床で継続している。 

 

次回、開催予定 

 

平成２７年７月２９日（水）午後２時から 

 
 

 


